



Dezember 2023

Liebe Kollegen,

mit dem Ende des Jahres 2023 möchten wir einen kleinen Rückblick machen.

Zurzeit ist unsere Gruppe, das sind die Kollegen, mit denen wir per Brief oder per Mail in Verbindung stehen, 260 Alte Löschknechte stark.

Leider mussten wir uns von 14 Kollegen für immer verabschieden.

31 Kollegen wurden pensioniert und haben sich uns angeschlossen.

Soweit uns die Geburtsdaten bekannt waren, haben wir den Kollegen, die einen runden Geburtstag feiern konnten über unsere Homepage, über Facebook und per Mail Glückwünsche übermittelt. Fünf Kollegen konnten wir zum 90. gratulieren.

Das Helferteam stand auch wieder allen Kollegen und Witwen, die Hilfe bei den unterschiedlichsten Problemen benötigten, zur Verfügung. Bei unserem „Dauerproblem“, der Bearbeitungszeit der Beihilfe, konnten wir endlich einen Erfolg verzeichnen. Nachdem der OB unseren letzten Brief nicht beantwortet hat, hatten wir auf verschiedenen Wegen um Unterstützung gebeten. Der Chef der Feuerwehr, Dirk Aschenbrenner, hat sich über den Personalrat Frank Mülle eingeschaltet. Die Bürgermeisterin, Ute Mais hat auf unsere Bitte hin die Probleme im Rat der Stadt Dortmund vorgetragen und der Vorsitzende des Stadtfeuerwehrverbandes Dortmund, Jörg Müssig hat den Vertretern der politischen Parteien die Probleme geschildert. Irgendwie hat dieser gesamte Druck doch auf die Verwaltung eingewirkt. Es wurden neue Sachbearbeiter eingestellt und die Bearbeitungszeiten haben sich erheblich verkürzt. Egal, wie es zu den positiven Veränderungen gekommen ist, unsere Beharrlichkeit an der Sache dranzubleiben, hat mit Sicherheit auch etwas zum Erfolg beigetragen. Bleibt nur die Hoffnung, dass es in Zukunft auch so bleibt.

Liebe Kollegen, das gesamte Helferteam wünscht Euch und Euren Familien frohe und besinnliche Weihnachten. Für das Neue Jahr 2024 alles Gute und vor allen Dingen Gesundheit.



Euer Helferteam

Liebe "Ehemalige" der Berufsfeuerwehr Dortmund,

im festlichen Glanz der Weihnachtszeit möchte ich mich mit Euch an all die gemeinsamen Momente des vergangenen Jahres erinnern und gemeinsam einen Blick in die Zukunft werfen. Eure Präsenz und Aktivität im Jahr 2023 haben einmal mehr bewiesen, dass die Leidenschaft für die Feuerwehr nicht mit dem Eintritt in den Ruhestand erlischt.

Die jährlichen Pensionärstreffen waren erneut das Highlight und haben gezeigt, dass die Kameradschaft unter den "Alten Löschknechten" weiterhin stark ist. Die Erinnerungen, Geschichten und das gemeinsame Lachen verleihen diesen Treffen eine besondere Bedeutung und tragen zur Pflege der wertvollen Freundschaften bei.

In diesem Zusammenhang erinnere ich mich natürlich besonders an unsere verstorbenen Kameraden, allen voran "Opa Mark". Sein Engagement und seine Hingabe für die Feuerwehr sowie sein unermüdlicher Einsatz für die Organisation der Pensionärstreffen haben tiefe Spuren hinterlassen. Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet und werden sein Vermächtnis in Ehren halten.

Mögen die Gedanken an "Opa Mark" uns auch im kommenden Jahr begleiten, wenn wir uns erneut zu den Pensionärstreffen versammeln. Die bevorstehenden Festtage mögen eine Zeit der Besinnung und des Zusammenseins im Kreise der Familie und Freunde sein. Ich wünsche Euch allen jetzt schon fröhliche Weihnachten.

Für das Jahr 2024 sende ich Euch die besten Wünsche für Gesundheit, Glück und viele erfüllende Momente. Möge das neue Jahr weiterhin von eurer Freundschaft und eurem Zusammenhalt geprägt sein.

In diesem Sinne eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr!

Herzliche Grüße und "Glück Auf"

Dirk Aschenbrenner